



La diplomacia mexicana exhorta a Exteriores a hacerse cargo del acoso laboral, tras las denuncias contra Josefa González-Blanco

La embajadora mexicana en Reino Unido ha sido señalada en al menos 16 denuncias por hostigamiento y malos manejos de recursos en la delegación

RODRIGO SORIANO

México • 23 ENE 2026 • 01:38 CET



Josefa González, la embajadora mexicana, el 14 de junio de 2024
EMBAJADA DE MÉXICO EN REINO UNIDO

La Asociación del Servicio Exterior Mexicano (ASEM) ha demandado este jueves a la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) que se haga cargo “de manera responsable” del acoso laboral. El comunicado del gremio llega días después de que se conocieran [al menos 16 denuncias ante la Cancillería por ese mismo asunto contra la embajadora de México ante el Reino Unido, Josefa González-Blanco](#). “La omisión o minimización de estas conductas debilita la cohesión de los equipos, afecta la eficiencia de las representaciones y daña el prestigio del SEM [Servicio de Exteriores Mexicanos]”, ha indicado el organismo en su escrito, en el que no hace mención explícita a González-Blanco.

La [presidenta, Claudia Sheinbaum](#), informó el miércoles que hasta la fecha no existían investigaciones en particular contra la funcionaria, que será reemplazada por [el ex fiscal general Alejandro Gertz Manero](#). “Sí se revisó su actuación y no hay ninguna investigación de ningún tipo con ninguna denuncia presentada”, expuso. Sheinbaum también precisó que las denuncias contra González-Blanco se presentaron durante el sexenio de Andrés Manuel López Obrador (2018-2024), quien la designó en el cargo, pero, aclaró, “se analizaron y no fueron conducentes”. La presidenta subrayó que González-Blanco “hizo un buen papel” en Reino Unido.



Pese a tildar como “no conducentes” esas denuncias, en los documentos consultados por este diario, el Comité de Ética de Relaciones Exteriores realizó una investigación sobre las acusaciones contra Josefa González-Blanco y, en diciembre de 2024 (ya con Sheinbaum en Palacio Nacional), resolvió contra la embajadora.

Una [investigación publicada por EL PAÍS](#) recoge las denuncias de trabajadores diplomáticos que acusan a González-Blanco de hostigamiento laboral, malos manejos de recursos y de haber apagado la relación bilateral. Al menos 40 trabajadores han salido de la Embajada desde 2021 entre renuncias y rotaciones a otras representaciones, una dinámica que ha dejado a la delegación con menos de la mitad de la plantilla.

La ASEM reitera que el acoso laboral y el maltrato hacia el personal subordinado son prácticas inaceptables y contrarias al Código de Conducta de las personas servidoras públicas de la SRE, así como a los principios que rigen al Servicio Exterior Mexicano.

pic.twitter.com/hmr4tKOMbv

— ASEM (@ASEM_SRE) January 22, 2026

[Embajada de Reino Unido: La diplomacia mexicana exhorta a Exteriores a hacerse cargo del acoso laboral, tras las denuncias contra Josefa González-Blanco | EL PAÍS México](#)